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Data: 24/08/2020 – Reunião realizada por meio da Ferramenta Google Meet: 

meet.google.com/hoz-ejwd-nqk 

 

 

Servidor(a)/Cargo que fez o registro deste formulário: Márcia Pinto Bandeira de 

Melo Malafaia 

 

Servidores(as) que mediaram a atividade/ cargos: Márcia Pinto B. de Melo Malafaia 

(Assistente de Aluno); Iveline Lima (Técnica em Assuntos Educacionais); Fills Ribeiro 

(Assistente de Aluno). 

 

1. Ferramenta Utilizada: 

( X  ) Google Meet 

(   ) Aplicativo Whatsapp 

(   ) E-mail Institucional 

(   ) Outro. Qual? __________________________________________________ 

 

2. Atividade: 

(  X  ) Plantão Pedagógico 

(    ) Outro. Qual? __________________________________________________ 

 

3. Número de professores(as) participantes / atendidos(as): 01 

 

4.  Curso(s): Cursos Técnicos Integrados 

 

5. Situações apresentadas pelos(as) docentes:  

 

* O professor Fernan Martins Vidal Fernandes Irber relatou estar preocupado com a 

frequência dos educandos, pois enviou o convite do Google sala de aula somente para 

os alunos que aceitaram o ensino remoto e não para todos os alunos matriculados. Foi 

esclarecido ao professor que o convite para os alunos quanto ao ensino remoto foi 

disponibilizado em dois períodos diferentes no Q-Acadêmico. Esclareceu-se também 

que foi realizada busca ativa aos alunos (ligações telefônicas, aplicativo WhatsApp, e-

mail institucional) que não atenderam ao convite. 

* O professor Fernan Martins demonstrou grande preocupação com os alunos que não 

estão realizando as atividades, como também por aqueles que embora estejam enviando, 

não o fazem na totalidade solicitada. 

 

6. Encaminhamentos adotados:  

As Assistentes de Aluno estarão disponíveis, dentro de suas atribuições, na busca de 

discentes que apresentem alguma dificuldade quanto ao ensino remoto. 
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7. Observações:  

* O prof. Fenan Martins sentiu-se mais satisfeito, após esse encontro, devido alguns 

esclarecimentos que foram realizados, quanto à busca ativa que tem sido realizada. 

* O prof. Fernan Martins sugeriu a importância da contribuição de ser averiguada a 

situação dos alunos que estão sem frequência em sua disciplina, para compreender se os 

mesmos estão ausentes em outras disciplinas. Foi sugerido para o prof. Fernan Martins 

que procurasse também o auxílio dos coordenadores de curso para melhores 

esclarecimentos. 

 

 

 


